

tenons et qui a été pour nos âmes un si grand bienfait, a été établi au milieu de nous. Enfin, il y aura vingt-cinq ans que nos Pères Franciscains, si dévoués pour toutes les nobles causes, sont revenus parmi nous prendre leur place restée vide depuis leur disparition.

Sans doute, ces trois anniversaires sont dignes de l'attention de tous, mais ne nous imposent-ils pas à nous, membres du Tiers-Ordre, des devoirs plus sacrés et plus doux ? Dans le but d'acquitter cette juste dette de notre reconnaissance, nous avons formé un Comité composé de délégués de toutes les Fraternités d'hommes de la Ville de Montréal, et nous comptons bien solenniser dignement ces anniversaires qui nous sont chers à tous.

Mais, entre autres projets, il en est un que le Comité présente aujourd'hui à votre considération.

Nous savons que, depuis plusieurs années, nos Pères Franciscains sont pressés par l'impérieuse nécessité de construire un couvent de noviciat : les besoins actuels, comme aussi l'avenir et le développement de l'Ordre au Canada l'exigent. Ne serait-ce pas pour nous, dans la circonstance, la meilleure manière de leur témoigner notre filiale reconnaissance que de leur offrir cette construction nécessaire ? Notre confiance en Dieu et en votre charité ne s'épouvante pas de ce que pourrait coûter un tel témoignage de gratitude, en retour de bienfaits qui ne sauraient avoir de prix. Nous sommes assurés qu'en unissant nos efforts sous la bénédiction de N. P. S. François, nous parviendrons à notre fin.

Dans l'espoir de votre généreux concours, nous vous prions d'agréer l'expression de notre reconnaissance.

POUR LE COMITÉ :

J.-W. Harris, président,  
Thomas Brassard, 1er vice-prés.  
T.-T. Smyth, 2ème vice-prés  
J.-A. Cartier, trésorier,  
S.-R. Benoit, secrétaire.